

Smile

翠輝学園 つくば市立谷田部南小学校 令和6年5月8日(水)第2号

【本校教育目標】 心身ともにたくましく 協働して高め合う児童の育成

さわやかな5月が始まりました!

令和6年度がスタートして、早いもので1カ月が経ちました。今年入学した1年生も小 学校での生活にだいぶ慣れ、毎日元気に登校しています。また、上学年の子どもたちは、1 つずつ学年が上がり、学習や学年での活動に生き生きと取り組んでいます。下学年の子ど もたちの様子を気にかけながら、優しく声をかけたり、一緒に遊んだり、56名がみんな で助け合いながら生活している谷南小の子どもたちの姿に成長を感じます。新しい環境に 慣れてきたころではありますが、日々の生活の中で思いどおりにならないことも出てくる 時期だと思います。そのときにどのように折り合いをつけていくか、折り合いのつけ方を 学ぶのも、生きていくうえでは大切なスキルだと思います。様々な体験をとおして、がん ばる力や我慢する力、人に感謝する力など大切な力を身に付けることができます。4月下 旬からは高学年の子どもたちを中心に委員会活動や運動会の練習が始まっています。一人 一人に任せられた役割にしっかりと取り組むことで、いろいろなことを乗り越え、さらに 成長していってほしいと思います。子どもたちの小さな変化をとらえながら、保護者の皆 様とともに、温かく見守りアドバイスしていきたいと思います。引き続き、どうぞよろし くお願いいたします。













令和6年度第37回運動会スローガン

走れ! 輝け! 勝っても負けても最後は笑顔な運動会

先日、児童委員会で、篠塚結成さん(5年)、野呂かりん さん(4年)が考えたものをもとに、運動会のスローガンを 決定しました。団の色も決まり、子どもたちは練習に熱が 入ってきました。最後まであきらめず、協力しながら、笑顔



あふれる運動会にしていきたいと思います。運動会の実施に関しましても、保護者の皆様 のご協力をいただくことが多いと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。